

# Afiliaciones a la Seguridad Social

Hoja informativa: octubre 2021



**9.205.374**

Número de mujeres afiliadas a la Seguridad Social  
(media octubre 2021)



**10.485.215**

Número de hombres afiliados a la Seguridad Social (media octubre 2021)

El número total de personas afiliadas a la Seguridad Social durante el mes de octubre fue de **19.690.590 personas**. En comparación con el mes de septiembre, esta cifra representa un aumento de 159.478 afiliaciones a la seguridad social.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los hombres siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un 53,25%, con 10.485.215 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, **las mujeres representan el 46,75% del total**, con 9.205.374 afiliadas a la Seguridad Social. **Estas diferencias entre sexos, generan una brecha de género en las afiliaciones del 6,50%**. Esto implica que hay 1.279.841 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.

En comparación con el mes de septiembre de este año, mientras que las cifras de los hombres aumentan ( 41.835 afiliaciones más), las cifras de mujeres afiliadas a la seguridad social aumentan en mayor medida (117.643 afiliaciones más), por ello la brecha de genero del mes de octubre se reduce en comparación con la brecha de género del mes de septiembre ( 6,94%)

Al analizar los datos por comunidad autónoma, se observa que en los últimos 12 meses sumaron afiliados: Illes Balears ( 16,68%), Canarias ( 2,22%), Castilla-La Mancha ( 1,35%), Comunidad de Madrid (1,03%), la Rioja ( 1,03%) Comunidad Valenciana (0,71%), País Vasco (0,56%), Cataluña (0,36%), Navarra (0,01%).

La Ciudad Autónoma de Melilla es la que ha registrado un descenso del número de afiliaciones (-0.41%)